



デイサービスセンター 共生の里

みんなで準備しました

大きな七夕の笹が届いてびっくりしていました。飾り甲斐があると七夕飾りや短冊を吊るしていきました。亡くなった夫を思い「もう一度あなたと巡り合えます様に」と書かれた短冊があつて、とてもすてきでした。笹をバックに記念撮影しようとした時、笹が大きすぎて倒れるといったハプニングがあつて、「これでは、叶う願いも叶わへんな！」と声が挙がり、皆さんで大笑いしました。



共生の里・成合デイサービス

目標をもって

七夕の短冊に願いを書いてもらいました。皆さん、困った様子でなかなかペンが進みません。色々考えた結果、「健康第一」「今年も元気に過ごす」が多かったです。猛暑のために散歩に行けず、部屋で過ごすことが多くなっているのので、しっかりと体操やレクレーションをしています。体力を付けて、もう一度、山登りにチャレンジしたい人がいます。目標を持つことはすてきなことだと思います。



グループホーム 共生の里

スイカ割り

暑い日が続いています。夏といえば、恒例のスイカ割りです。今年も大きなスイカをみんなで割りました。なかなか割れなかったのですが、みんなが交代でチャレンジして、最後は見事に真っ二つに割ることができました。もちろん、割れたスイカはおやつで頂きました。「甘いね〜」「おいしい」と言って、喜んで食べていました。普段より、笑顔が多く見られた一日になりました。

